

眉をあげて



校長室便り 座間市立西中学校
第11(45)号 校長 牧野 淳志
令和4年9月7日発行

座間市中学校総合文化祭 ～文化部部門～



8月24日(水)ハーモニーホールにおいて、座間市中学校総合文化祭(文化部部門)が開催され、西中からは合唱部と吹奏楽部が参加しました。

合唱部の1曲目は、MONGOL800の「小さな恋のうた」男性ボーカルの曲をきれいな女性ハーモニーで歌いました。2曲目は中島みゆきの「糸」。曲調に合わせてしっかりと歌い上げました。最後はJUJUの「やさしさで溢れるように」素敵な歌詞を情感豊かに表現しました。少ない人数でも心のこもった本当に素敵な合唱でした。

吹奏楽部は、練習を重ね吹奏楽コンクールで金賞を獲得した「ディベルティメントよりⅢ」を披露、しっかりした音をベースにレベルの高い迫力のある演奏で会場を魅了しました。2曲目は、東京五輪2020入場曲にも使われた「ドラゴンクエスト序曲」テンポの良い勇壮な曲で、会場の雰囲気を一気に盛り上げました。3曲目はおなじみ「名探偵コナン(メイン・テーマ)」3年生の表情が一段と引き締まり、それぞれの想いのこもった表情から熱いものが伝わってきました。_____さん(3年)のサクスのソロも入り、素晴らしい演奏で締めくくりました。



合唱部



大輪の花ひときわ美しく ～ひまわり畑～



今年も、西中伝統のひまわりが美しく咲き誇りました。気候も良く、順調に育ったひまわりは、お盆過ぎに見ごろを迎え本当に輝くばかりの美しさでした。(順調すぎて、始業式には見頃を過ぎてしまいました…。)

6月28日に福祉常任委員とボランティアの生徒・先生約80名での種まき&鳩除け設置。残念ながら鳩に食べられてしまった箇所がありましたが、炎天下の中、ボランティア(有志)の生徒が蒔き直してくれました。発芽のあとは、畑を貸してくださっている森川さんが除草や水やりを気配ってください、苗はすくすくと生長。いつも看板等でお世話になっている、波多野さんのご助力を得て横断幕も新調しました。

8月中旬に花が咲きはじめ、日に日に美しくなってきました。(本当にここ数年で一番きれいに咲いたのではないかと思います。)

地域にもすっかり定着し、遠くから訪れる人もいたようで、ひまわり畑にはひっきりなしに人が訪れ(今年は若い人が多かったような…)写真を撮ったり、ゆっくりと眺めたりしていました。

生徒たちの汗と地域の方々の協力で、ひまわりは今年も「学校と地域の架け橋」になりました。



吹奏楽部



ひまわり畑

Special Thanks

福祉常任委員 &
ひまわりボランティアの
皆さん
(敬称略)

※ 記入漏れ、誤字脱字があったらすぐ申し出てください。

1 年	2 年	3 年
38名	19名	18名

今年は、直前に迫った部活動夏季大会への影響を考慮し、2・3年生には積極的にボランティアを募集しなかったにもかかわらず、これだけ多くの生徒が参加してくれました。

活動の中心となった福祉常任委員の中には、ひまわりの取り組みををやりたくて委員になってくれた人もいました。

みんなの気持ちと汗が結実して今年も大輪の花が咲きました。



